

Periodista seguidor de Macri asegura que argentinos están descontentos con su política económica



Buenos Aires, 20 mar (RHC) La popular presentadora de la TV argentina, Mirtha Legrand, quien había apoyado la campaña de Mauricio Macri, lo dejó sin aliento al comentarle que sus promesas de campaña no han sido cumplidas, y que los argentinos están cada vez más descontentos con sus políticas.

Con una cena en la Quinta Presidencial de Olivos, el presidente y su esposa Juliana Awada grabaron el primer programa de la nueva temporada de *La Noche de Mirtha*, que terminó con miradas de incomodidad por las verdades de que Macri parece no estar mirando la realidad de Argentina, destaca Telesur.

Legrand interpeló al primer mandatario en relación con la situación que se vive en Argentina, país que ha visto disparar la inflación desde la llegada de su gobierno.

"Yo creo que ustedes no ven la realidad" le dijo Legrand a Macri y a la primera dama. La conductora dijo que los argentinos comenzaron a rechazar su estrategia de gobierno en el momento que llegaron las primeras facturas de los servicios básicos. "¿Sabés cuándo empezó... no quiero decir la palabra derrumbe... el decrecimiento? Con las primeras facturas de la luz", aludió Legrand.

Por ejemplo, al momento de hablar sobre los números de la pobreza, Mirtha le soltó un: "Vos prometiste pobreza cero", a lo que Macri respondió que esa consigna "significa un objetivo" pero que espera "ser evaluado en estos 4 años" por si logró o no bajar la pobreza.

De cara a una nueva semana de paros docentes y movilizaciones, Macri dijo no saber cuál es el porcentaje de aumento salarial que buscan los maestros "no se cuánto piden", respondió ante la pregunta de la conductora y agregó que "estos señores se creen los dueños de la educación y han destruido la educación pública".

Pero la defensa resultó imposible ante la presentadora, que se convirtió en la voz de millones de argentinos, que reclaman en las calles la peor inflación de su historia, las promesas de gobierno no cumplidas, y los niveles de pobreza más elevados.

Juliana Awada defendió a su esposo diciendo que a nadie le gusta ver que hay gente que la está pasando mal, pero que "debemos saber que los procesos llevan su tiempo".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/124603-periodista-seguidor-de-macri-asegura-que-argentinos-estan-descontentos-con-su-politica-economica>



Radio Habana Cuba